



TRASCENDIÓ

Que **Yasmín Esquivel** sigue dando pasos sobre arena a juzgar por la información que **Ulises Lara**, vocero de la fiscalía capitalina, compartió con nuestro compañero **Alejandro Domínguez** en MILENIO Tv, consistente en que habiendo prescrito el delito en torno al debate sobre el plagio de una tesis a finales de los años 80, el Ministerio Público no prosiguió con la investigación y entregó la carpeta a la denunciante, la ministra, que asumiendo que el contenido la respaldaba pudo ser quien la filtró. El funcionario también deslindó a la autoridad de un supuesto comunicado sobre el tema.

Que **Marcelo Ebrard** no recibirá una respuesta formal de la dirigencia de Morena sobre su petición de debates, encuestas y piso parejo en la contienda interna por la candidatura presidencial, más allá de los intercambios en redes con las otras *corcholatas* y las reprimendas en la mañanera. Por ahora, el partido encabezado por **Mario Delgado** tiene la mira puesta en Edomex y Coahuila y fijar una definición respecto al 2024, considera, sería tanto como reconocer una precampaña anticipada.

Que en la recta final para registrar alianzas precisamente en Estado de México, el Partido Verde quiere exhibir autonomía en el arranque del proceso y por ahora apunta a confirmar su intención de ir solo en la elección de gobernador con el mensaje de que es una opción diferente a los tres proyectos en competencia, es decir, Morena, Va por México y MC. El nombre que suena es **José Alberto Couttolenc**, líder de esa fuerza en la entidad, cuya imagen ya asoma en espectaculares a lo largo de Periférico Norte.

Que el titular de la ASF, **David Colmenares Páramo**, inició el año con un nuevo encargo internacional, pues asumió la Secretaría Ejecutiva de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores, y acompañará a **Nelson Shack Yalta**, titular de la Contraloría General de la República de Perú, quien ocupará la presidencia de dicha agrupación en representación del gremio de instituciones del continente en la materia ante Naciones Unidas. ■